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В пятницу, 21 января 2011 г., состоялись заседания попечительского совета по
воссозданию Спасского кафедрального собора и попечительского совета по
строительству Соборной мечети в городе Пензе.
 В обоих заседаниях приняли участие Губернатор Пензенской области Василий
Бочкарев, Председатель Законодательного Собрания Пензенской области Александр
Гуляков, глава Администрации города Пензы Роман Чернов, глава города Пензы Иван
Белозерцев, предприниматели, представители духовенства.
 В рамках заседаний двух попечительских советов были рассмотрены вопросы,
касающиеся сбора пожертвований на воссоздание Спасского кафедрального собора и
строительство Соборной мечети, разработки проектно-сметной документации и
выполнения строительных работ. Участники совещаний смогли обменяться мнениями по
указанным вопросам, а также высказать свои замечания и предложения.
       Губернатор Пензенской области Василий Бочкарев в своем выступлении отметил,
что многонациональная Пенза сегодня является регионом со стабильной, благоприятной
этноконфессиональной обстановкой. «Мы должны сохранить это. Сохраняя область, мы
сохраняем страну», – подчеркнул глава региона.
 По мнению Губернатора Пензенской области Василия Бочкарева, воссоздание
Спасского кафедрального собора и строительство Соборной мечети в городе Пензе
будет свидетельством единения пензенцев.   
 Губернатор Пензенской области Василий Бочкарев заявил, что воссоздание Спасского
кафедрального собора и строительство Соборной мечети должны стать «народной
стройкой» .
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